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令和 2年 11月 14日開催 

 

渋谷区立笹塚小学校 

 

 

１ 校長挨拶                        

 

2  授業参観 10:20～10:50 

   学校運営協議会委員が各自、自由に参観。 

 

3 報告事項 

（１） ICT を生かした教育活動の取り組み等について （校長） 

11 月よりホームページが一新され、保護者への連絡ツールも変わった。6 年生の校内陸上記録

会はオンラインで配信し、6 年生以外の保護者の方からも好意的な感想をいただいた。 

（２） 学校評価について （副校長） 

今年度より保護者・教員による学校評価アンケートは新基盤の連絡ツールを活用し、オンライ

ンで実施する。 

（３） 後期からの学校生活・児童の様子、生活指導等について 

・教務主幹から 委員会活動、クラブ活動、縦割り班活動などの特別活動が再開し、子供たち 

は張り切って取り組んでいる。1・2 年の生活科見学など校外学習も実施され、休校前に取り

組んでいたことが少しずつできるようになっている。 

・主幹養護教諭から 感染症対策に気を配りながら、休み時間の遊びのきまりも少しずつ緩和

し、校庭や体育館で遊べる数を少しずつ増やしている。 

   ・音楽専科から 鼓笛の練習が始まり、12 月には地域パレードも実施する予定であるが、今後 

の児童数の増加に伴い、楽器の数が圧倒的に足りなくなるのが課題である。 

（４） PTA 活動について 11 月 21 日に PTA 主催で日大鶴ヶ丘高校演劇部による観劇を実施する。 

（５） 地域行事等について 地区委員会でいもほりを行った。12 月定例会、新年会は中止の予定。 

（６） その他 報告事項 

 

4 協議事項 

① PTA との共催による「ダンスイベント（仮称）」の実施について 

② 笹塚の地域性を生かした「シブヤ科」の取組について 

③ コーディネーター事業費について 

上記 3 点についてグループに分かれて協議し、①の実施については承認された。②で笹塚の地域

性としては「渋谷の下町、高齢者の憩いの場、商店街が多く、昔からの職人も多い。」「町会長や昔

からの職人の方に話を聞き笹塚の歴史を知ることが『シブヤ科』につながる。」という意見が出され

た。③について「楽器の購入や修理には大変費用がかかるので、近隣の学校から中古の楽器を譲っ

てもらったり、事業費を活用したりしてもよいのではないか。」という意見が出された。 

 

5 事務連絡 

・次回開催について 令和 3 年 1 月 18 日（月）１5 時～  於 笹塚小学校 会議室 


